

BAB IV

GAMBARAN UMUM OBJEK PENELITIAN

4.1 Gambaran Umum Unwira Kupang

Di kota Kupang. Kata UNWIRA merupakan singkatan dari Universitas Katolik Widya Mandira. UNWIRA lahir dari rahim Gereja Katolik Nusa Tenggara dan Serikat Sabda Allah (SVD). Hal ini muncul dan ada karena peningkatan kualitas masyarakat awam di NTT masih sangat terbatas, terutama melalui pendidikan tinggi. Namun Widya Mandira yang berarti “menara ilmu” pertama kali dicetuskan oleh almarhum P. Dr. Van Trier, SVD, 1958, karena pada saat itu ada rencana untuk membuka praktek swasta.

Keinginan untuk mendirikan Universitas Katolik di NTT muncul kembali pada akhir tahun 1970 – an. Kemudian dimatangkan dalam musyawarah antar pimpinan gereja se – Nusa Tenggara dan para tokoh Katolik di Kupang pada tanggal 11-12 Desember 1981. Musyawarah ini melahirkan Yayasan Pendidikan Katolik Arnoldus (YAPENKAR) dengan akta wakil notaris Silvester Joseph Tjung, SH, Nomor 722, tanggal 12 Desember 1981 (direvisi dan dikukuhkan lagi pada tanggal 19 juli 1986 dengan akta nomor 119). Pada tanggal, 15 Desember 1981, yayasan ini membentuk panitia persiapan pembangunan Universitas Katolik Widya Mandira (UNWIRA). Setelah matang persiapannya, pada hari raya kabar sukacita, tanggal 25 maret 1982, dewan pimpinan

YAPENKAR, yang diketuai Uskup Kupang, waktu itu Mgr. Gregorius Monteiro, SVD, dengan surat keputusan nomor 01 tahun 1982, menyatakan berdirinya Universitas Widya Mandira (UNWIRA). Kuliah pertama dari

Universitas baru ini dimulai pada tanggal, 24 September 1982, tanggal yang kemudian ditetapkan sebagai Dies Natalis UNWIRA.

UNWIRA berasaskan Pancasila dan bernafaskan iman Katolik. Universitas Katolik Widya Mandira mengacu pada nilai – nilai dan semangat yang bersumber dari iman dan ajaran suci Gereja Katolik. UNWIRA didirikan terutama untuk mengemban misi Gereja Katolik dalam mewujudkan panggilan sucinya, dalam mendorong setiap manusia (tanpa membedakan suku, agama, ras, dan golongan) dan masyarakat untuk mengembangkan bakat-bakat insaninya demi mencapai martabatnya sebagai pribadi dan masyarakat yang manusiawi.

Pada saat awal pendiriannya, UNWIRA hanya terdiri dari 3 Fakultas yaitu, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan dan Fakultas Teknik yang berkedudukan di Kupang dan Fakultas Filsafat dan Teologi Katolik yang berkedudukan di Ledalero Maumere – Flores. Fakultas Teologi dan Filsafat Katolik ini kemudian berdiri sendiri kembali pada tahun 1983 dan pada tahun yang sama berdirinya Fakultas Ekonomi. Setelah dua tahun berjalan UNWIRA membuka lagi satu Fakultas baru, yaitu Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik dan pada tahun akademik 1986– 1987 dibuka lagi Fakultas Hukum. Tahun akademik 1991 – 1992 dibuka Fakultas Filsafat dan pada tahun akademik 2000 – 2001 UNWIRA kembali membuka lima (5) program studi baru jenjang strata satu (S1) yaitu Program Studi Pendidikan Musik pada FKIP, Teknik Informatika pada Fakultas Teknik, Program Studi Akuntansi pada Fakultas Ekonomi, Program Studi Ilmu Komunikasi pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik serta Program Pascasarjana Magister Manajemen Jenjang Strata Dua (S2). Jadi saat ini

UNWIRA memiliki tujuh Fakultas yang mengelolah 21 Jurusan/program Studi. Di Fakultas Ekonomika dan Bisnis sendiri memiliki 3 program study, yaitu Program Study Manegemen, Program Study Akuntansi, dan Program Study Ekonomi Pembangunan.

4.1.1. Program Study Ekonomi Pembangunan

Ekonomi Pembangunan merupakan bagian dari dunia perkonomian yang ada di Indonesia. Program Studi Ekonomi Pembangunan biasanya berada di bawah Fakultas Ekonomi dan Bisnis. Program studi ini mempelajari tentang perekonomian nasional, baik secara mikro maupun makro dengan berbagai persoalan perekonomian seperti perdagangan, perbankan, manufaktur, pemerintahan, pertanian, energi dan lingkungan. Jurusan / Program Studi Pembangunan bertujuan menyiapkan mahasiswa untuk menjadi seorang sarjana ekonomi yang mampu dan profesional dalam merancang dan merencanakan kebijakan pembangunan di bidang ekonomi makro. Didukung oleh tenaga dosen dengan rata – rata pendidikan doktor dan magister, menjadikan jurusan / Program studi pembangunan menghasilkan insan yang unggul dan siap memasuki dunia kerja.

Jurusan Studi Pembangunan siap menerima lulusan SMA dari semua jurusan.

Lulusan Program studi Pembangunan telah terserap diberbagai instansi pemerintah, LSM, BUMN, BUMD dan lembaga swasta lainnya

Visi Program Studi:

Terwujudnya jurusan Ekonomi Pembangunan yang unggul dalam bidang Ekonomi dan keuangan daerah dikawasan Timur Indonesia

Misi Program Studi:

1. Menyelenggarakan Tri Dharma perguruan tinggi di bidang Ekonomi Pembangunan secara efisien dan efektif dalam menghasilkan sumber daya manusia yang berkualitas, inovatif untuk mengembangkan dan menerapkan ilmu pengetahuan, teknologi di bidang ekonomi pembangunan
2. Meningkatkan penyelenggaraan proses belajar mengajar yang berhasil guna dan berdaya guna.
3. Meningkatkan dan mengembangkan Kerjasama yang saling mendukung dan menguntungkan antara program studi ekonomi Pembangunan dengan mitra pemerintah dan swasta dan LSM.
4. Mengembangkan system umpan balik dari Masyarakat pengguna output dari program studi ekonomi Pembangunan mengembangkan pengelolaan administrasi program studi ekonomi Pembangunan.
5. Meningkatkan kegiatan penelitian dan pengkajian sreata pengabdian kepada Masyarakat dalam rangka mendukung kebijakan pemerintahan dan pengembangan ilmu pengetahuan, teknologi dan seni di bidang ekonomi Pembangunan

4.2 Visi dan Misi UNWIRA

4.2.1 Visi

Pada tahun 2025 Unwira akan menjadi suatu komunitas pendidikan dan komunitas ilmiah yang menghasilkan tenaga guru pendidikan yang profesional sesuai nilai-nilai kristiani, berwawasan kebangsaan, dan senantiasa menggali dan mengembangkan budaya lokal.

4.2.2 Misi

Sebagai Perguruan Tinggi, Universitas Katolik Widya Mandira menyelenggarakan pendidikan dan pengajaran, penelitian serta pengabdian kepada masyarakat serta pengabdian kepada masyarakat secara berkelanjutan dalam pengembangan ilmu pengetahuan, teknologi dan seni bagi generasi muda kawasan Timur Indonesia untuk menghasilkan lulusan yang berkarakter, yaitu bermutu, mandiri, global dan toleran.

4.3 Tata Letak UNWIRA Kupang

Universitas Katolik Widya Mandira Kupang sampai saat ini terletak di 2 lokasi yaitu:

4.3.1 Kampus I (utama)

Tata letak kampus 1 (utama) sangat strategis. Sebelah Timur berbatasan dengan SMKN 2 Kupang, sebelah barat berbatasan dengan SMPK dan TK St. Maria Goreti, sebelah selatan berbatasan dengan dengan jalan A. Yani dan dan sebelah utara berbatasan dengan SDK Donbosko dan SMP, SMA Giovani. Dilihat dari tata kependudukan, kampus 1 (utama) terletak di RT.001/RW.13, Kelurahan Merdeka, Kecamatan Kelapa Lima Kota Kupang.

4.3.2 Kampus II (Penfui)

Kampus II berada tak jauh dari kampus II, yakni terletak di jalan San Juan Penfui Kupang. Kampus ini terdiri dari 3 gedung yang digunakan sebagai tempat perkuliahan Mahasiswa Fakultas Teknik, Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik serta Mahasiswa Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, yakni program studi Pendidikan Musik program studi Bimbingan Konseling